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В Е С Т И  И З  ДЕКАН

УЧИТЫВАЯ ПОЖЕЛАНИЯ СТУДЕНТОВ
К А К  МЫ 

ГОТОВИМСЯ 
К Л Е Т У

Немногим более месяца ос
талось до начала трудового се
местра. Подготовительный пе
риод для вузовского штаба 
ССО, командиров отрядов, 
всех бойцов — трудная и от
ветственная пора. Ведь хоро
шая подготовка обеспечивает 
успех дела. Сейчас напряже
ние несколько спало — основ
ные мероприятия проведены.

— А какие именно! — спро
сили мы командира объеди
ненного ССО КрасГУ Сергея 
Пешкова. —И что предстоит 
сделать еще в оставшееся до 
рабочего периода время!

—  В этом году стройотряды 
университета как никогда рано 
начали готовиться к лету. От
рядные коллективы в основном 
сформированы, и уже к 1 апре
ля командиры отрядов заклю
чили договоры с теми органи
зациями, где отрядам пред
стоит работать. По плану про
шли инструктажи и экзамены 
по технике безопасности, мед
осмотры. Кстати, здесь нам 
очень помогли А. Д. Номеров- 
кин и врач М. М. Субботина.

На собраниях отрядов были 
созданы штабы и политотделы, 
приняты соцобязательства. В 
каждый отряд ребята зачисли
ли Почетным бойцом героя 
революции.

Бойцы ССО уже сейчас взя
ли шефство над пятнадцатью 
трудновоспитуемыми подрост
ками. По разрешению кафед
ры педагогики группе студен
тов 3 курса пионерская прак
тика заменена шефской рабо
той с «трудными», включенны
ми в состав ССО. Думается, 
это даст хорошие результаты.

В самих отрядах налажива
ются контакты, репетируют 
агитбригады, собираются биб
лиотечки. Недавно провели то
варищескую встречу баскетбо
листы стройотрядов ССО  
«Прометей» и «Данко».

Главной проверкой готовно
сти ССО университета к трудо
вому лету стал воскресник в 
фонд зональной школы комсо
мольского актива. Соскучив
шись за зиму по настоящей 
работе, хорошо поработали 
бойцы всех отрядов.

Если говорить коротко о том, 
что предстоит сделать еще, — 
это — обеспечить бойцов фор
мой, проверить готовность ор
ганизаций к приему студентов; 
принять участие в митинге, ко
торый штаб ССО  планирует 
провести в День советской мо
лодежи —  26 июня.

Основная же задача, которая 
сейчас стоит перед бойцами 
всех стройотрядов —  это ус
пешная сдача экзаменацион
ной сессии. А потом с легкой 
душой можно начинать оче
редной семестр —  теперь уже 
трудовой.

— «Янтарь», «Данко», «Гам
ма»... — это все знакомые наз
вания. Новые — «Университет- 
77», «Сахалин», «Заполярник». 
Возьмем «Университет». Как 
идет формирование этого от
ряда!

— Еще в апреле все строй
отряды были сформированы 
«с запасом», за исключением... 
«Университета».

Это выглядит несколько па
радоксально: прочитав в
«Комсомольской правде» ста
тью Г, Вощина «Будет студен

ческий город», с просьбой при
нять на стройку к нам обрати
лись десятиклассники из Ал
тайского края, из Кривого Ро
га... а вот сами студенты наше
го вуза, как говорится, не 
рвутся в отряд, который при
мет участие в строительстве 
нового университета.

Сейчас штаб ССО во главе 
с командиром «Университета» 
В. Абрамовым, комиссаром В. 
Шороховым и комсоргом А. 
Смоляниновым проводит боль
шую работу по набору в от
ряд.

А популярность стройки бу
дет расти и вместе с ней каж
дое лето будет добавлять но
вые страницы в летопись 
стройотряда «Университет», ис
тория которого начнется с это
го трудового семестра.

— Теперь несколько слов о 
«Заполярнике».

~— С приближением летней 
поры норильские строители 
все чаще спрашивают: «Ну, 
скоро приедут наши студен
ты?» В этом вопросе довольно 
полно выражено отношение 
норильчан к бойцам студенче
ских строительных отрядов. 
Надеются на ребят и просто 
не могут представить без них 
строительное лето в городе.

Однако есть мнение, что 
«Заполярник-77» едет одни 
концерты ставить, да лекции 
читать. Нет, главное, конечно, 
работа - недаром отряд назы
вается строительным. Но ребя
та сами должны ощущать не
полноценность жизни в отря
дах без встреч с местной мо
лодежью, стройотрядовских 
праздников, концертов...

А бойцов ССО «Заполяр
ник-77» ожидает, прежде все
го, трудовой заполярный экза
мен и понравиться северянам 
будет нелегко.

— Немало разговоров в уни
верситете ведется о стройот
ряде «Сахалин». Что это за от
ряд, место его дислокации, 
работа!

—  Впервые красноярские 
студенты выезжают за преде
лы края в составе сводного 
студенческого путинного отря
да «Сахалин-77». Путь отряду из 
250 человек(половину которых 
составят студенты университе
та) предстоит неблизкий: снача
ла семичасовой перелет Крас
ноярск — Южно-Сахалинск, 
затем 55 км на автобусе до 
поселка Стародубское на бе
регу Охотского моря. Романти
ка романтикой, а работа здесь 
будет нелегкая, недаром в 
одной из комнат студенческо
го городка на стене сохрани
лась надпись: «Не пищать!». 
Разделка, засолка горбуши, 
работа в консервном цехе. Как 
мы увидели, без ребят на тя
желых работах девушкам не 
обойтись, поэтому принято ре
шение включить в состав от
ряда бригаду парней, которые 
еще не записались в другие 
отряды. Им предстоят погру
зочное - разгрузочные работы, 
подача соли и льда на конвей
ер. Трудовым вкладом бойцов 
СПО «Сахалин-77» будет вы
пуск продукции на сумму бо
лее 500 тысяч рублей.

По инициативе учебно-воспи
тательной комиссии на втором, 
третьем и четвертом курсах 
математического факультета 
было проведено анкетирова
ние студентов с целью выявле
ния недостатков в преподава
нии предметов. Нас интересо
вали такие вопросы, как связь 
лектора с аудиторией, доступ
ность изложения и т. п.

После обработки анкет со
стоялось обсуждение на засе
дании методической комиссии 
факультета. Был высказан ряд 
предложений в адрес препо
давателей и кафедр факульте
та. Комиссия рекомендовала 
обсудить материалы анкетиро-

Состоялся очередной вы
пуск на факультете общест
венных профессий. На торже
ственном вечере, состояв
шемся 21 мая, декан ФОПа
B. А . Лобков вручил свиде
тельства об овладении обще
ственной специальностью 79 
студентам нашего универси
тета.

За успешную учебу, актив
ность многие студенты были 
награждены Почетными гра
мотами и подарками, в их чи
сле С. Зайкова, В . Суворова,
C. Круглик (юрфак), О. Ан- 
дрейчикова (матфак), В . Сон 
(физфак) и другие.

Научное общество учащихся 
при университете было созда
но по инициативе кафедры пе
дагогики и психологии в 1974 
году. Учащйеся различных 
школ Красноярска начали за
ниматься на отделениях физи
ки, математики, химии, право
вых знаний, биологии (с под
секциями: общая биология, ми
кробиология, физиология жи
вотных и человека, физиология

А ПОЧЕМУ
растений). Руководителями от
делений стали преподаватели 
университета.

Два года увлеченно и с поль
зой занимались ребята. И вот 
30 выпускников на заключи
тельной итоговой конференции 
16 мая 1976 года в краевом 
Доме техники получили удо
стоверения об окончании НОУ.
11 из них сейчас студенты на
шего университета. Знающие, 
подготовленные абитуриенты 
поступили в вуз, и в этом не
малая заслуга НОУ.

Польза очевидна, однако со
стояние дел в нынешнем учеб
ном году тревожно. Беседы с 
преподавателями, учащимися 
показали, что одни преподава
тели не в состоянии справить
ся с этим нужным и сложным 
делом, — необходима помощь 
студентов, их активная работа 
со школьниками на практиче
ских занятиях, их непосредст
венное общение с ребятами.

Важность работы студентов 
в НОУ для обеспечения подго-

вания на заседаниях кафедр.
По представлению методиче

ской комиссии совет факульте
та определил лучших лекторов 
1976—77 учебного года. Ими 
оказались на втором курсе до
цент И. Н. Абрамовский, стар
ший преподаватель В. А. Ще- 
пановский, на третьем курсе 
профессор Л. А. Айзенберг, 
доцент В. А. Сапожников, на 
четвертом курсе — старший 
преподаватель А. М. Аронов, 
профессор А. Я. Власов и до
цент Н. Н. Круглов.

Сейчас подобная анкета го
товится для студентов первого 
курса.

Н. Д. ПОДУФАЛОВ, 
декан математического 
факультета.

Была отмечена большая 
плодотворная работа со слу
шателями ФОПа преподава
телей В. Т . Рыбалко, И. А . 
Прядко, С. С. Ставеровой, 
методиста ФОП 3. А . Косцо- 
вой.

Заместитель секретаря 
партбюро университета Т . А . 
Ростовцева тепло поздравила 
выпускников и выразила на
дежду, что новый выпуск не 
«затеряется», а проявит се
бя, применяя на практике по
лученные знания.

С ответным словом высту
пил Степан Круглик— выпу
скник лекторского отделения.

товленного набора на факуль
тет была оценена руководст
вом математического факуль
тета. При факультетском ком
сомольском бюро был создан 
школьный центр. Активно, с 
огоньком работали студенты 
О. Андрейчикова, И. Егоруш- 
кин, И. Фрумин и другие. И 
результаты не замедлили ска
заться —  ребята выступили с 
интересными сообщениями на

СТУДЕНТЫ В
заключительной конференции. 
«Мы очень сдружились, — 
рассказывают школьники, —  
много узнали. Обязательно бу
дем поступать на математиче
ский факультет». И, конечно, 
большую пользу от общения с 
ребятами получили сами, сту
денты.

По-другому шли дела в этом 
учебном году на отделениях 
биологии. Если в секции общей 
биологии работали 1— 2 сту
дента (Н. Путинцева), то все 
занятия на отделениях физио
логии животных и человека ве
ли только лаборанты Г. Паши- 
нова, В. Гришило. Не проявили 
студенты интереса и к отделе
ниям микробиологии и физио
логии растений. Практически 
эти отделения не работали в 
этом учебном году. Такое же 
состояние дел оказалось и на 
отделении правовых знаний. 
«Трудное это дело, —  говорит 
руководитель отделения В. А. 
Панкин, —  силами одного —

САМЫЕ ПЕРВЫЕ 
ШАГИ В НАУКУ

Заключительной конферен
цией завершился учебный 
год в Малой академии — на
учном обществе школьников, 
которое действует в нашем 
университете.

19 мая на заседаниях от
делений ребята подвели ито
ги своей научно-практиче
ской работы, с интересом 
прослушали лучшие рефера
ты: «Трансплантация тка
ней» Надежды Знак (79 шко
ла), «Пример применения ал
горитмического языка «фор
тран» к вычислению опре
деленного интеграла от за
данной функции» Марата А х
метова (97 школа), «Влияние 
света на рост и развитие об
лепихи в условиях светокуль
туры» Аллы Лаптевой (25 
школа), «Черные дыры» — 
что это такое» Николая Пак- 
лина (92 школа).

С отчетом о работе высту
пили кураторы отделений 
научного общества учащихся 
Г. М. Пашинова, Л . М. Об
разцова и О. Андрейчикова.

двух преподавателей не сдела
ешь много».

На физическом факультете 
организуют работу научного 
общества учащихся только пре
подаватели —  Л. М. Образцо
ва и Т. П. Сорокина. Студенты 
в этом участия не принимают. 
Но тем не менее, в отчетах 
факультетского комсомольско
го бюро работа студентов со 
школьниками отражена. По-

СТОРОНЕ?
добные «отчеты» составляются 
так —  берутся данные у пре
подавателей, которые органи
зуют работу НОУ на факульте
те плюс педагогическая прак
тика, положенная по учебной 
программе, и запланированные 
классные часы по профориен
тации, А действительной рабо
ты студентов в НОУ с учащи
мися нет.

27 сентября 1977 года со
стоится следующий набор в 
НОУ. Очень хочется верить, 
что комитет комсомола уни
верситета серьезно возьмется 
за решение этого важного во
проса —  создание на факуль
тетах действующих школьных 
центров и будет рассматривать 
активную работу студента в 
НОУ как критерий оценки об
щественно-политической прак
тики студента.

Т. В. ФУРЯЕВА, 
куратор научного общест
ва учащихся, преподава

тель кафедры педагогики

ПЛЮС ОБЩЕСТВЕННАЯ СПЕЦИАЛЬНОСТЬ

StBj Ш '  ̂ I Пролетарии всех страну соединяйтесь!
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...И П РО С Т О  Х О РО Ш И Й  Ч Е Л О В Е К
Заслужить уважение в 

коллективе — дело нелег
кое, и удается это немногим. 
Но если говорить об Ольге 
Гавиной, студентке группы 
Б-21, то можно уверенно 
сказать: ее уважают.

Ольга не терпит нечестно
сти. Если она уверена, что 
человек неправ, то выскажет 
ему все, не задумываясь об 
обиде. Да и какие могут быть 
обиды? Неправ — получай 
по заслугам. Между прочим, 
особенно попадает от Ольги 
на собраниях нашему старо
сте. Кажется, не без поль
зы ...

Прямота, принципиаль
ность, по-моему, никогда не 
сочетаются с зазнайством и 
высокомерием. Доказатель
ством тому Ольгин характер. 
Трудно себе представить, что
бы Оля когда-нибудь отказа
лась помочь, о чем бы ее 
ни попросили. Поучиться у 
нее есть чему. Занимается 
она отлично. У  Ольги харак
терная черта: встретившись с

чем-то трудным, непонятным, 
она ни за что не отступит, по
ка не разберется, что к чему. 
Для нее трудное — это в 
первую очередь интересное. 
А  оставлять интересное без 
внимания — не в ее прави
лах.

Известно, что умение зада
вать вопросы говорит об 
уровне эрудиции человека. 
Тот, кому нечего спросить, 
просто мало знает. Ольга за
сыпает вопросами препода
вателей. Недавно коллокви
ум она сдавала так: сначала 
спрашивали ее, потом она. В  
результате не осталось, ка
жется, ничего невыясненного. 
К  тому же и студентка, и 
преподаватель остались вза
имно довольны.

Многие среди нас часто 
жалуются на то, что не хва
тает времени. Как-то Ольга 
подсчитала, сколько ей нуж
но часов на то, чтобы выпол
нять все комсомольские по
ручения, готовиться к заня
тиям и разумно отдыхать.

Получилось... 50 часов! Тем 
не менее, Ольга успевает все, 
правда, не считает, что у нее 
проблема времени решена. 
Однако, у нее всегда хоро
шее настроение. А  оптимизм 
никогда не мешал человеку 
даже в самых сложных ситу
ациях, трудных делах.

Веселый человек — не 
значит легкомысленный. Как 
известно, экзамены сдают на 
пятерки, в основном, оптими
стичные, веселые люди. За
частую угрюмость — удел 
«троечников». Веселье — то 
и ют знания идет.

До сессии остались считан
ные дни. Ольга, как всегда 
настроена оптимистично. Хо
чется пожелать ей сохранить 
эту замечательную черту и 
на предстоящие жизненные 
экзамены, которых будет ни
чуть не меньше, чем предме
тов в наших зачетках.

М. СВИСТОВА, 
выпускница отделения 

журналистики ФОПа, гр. 
Б-21.

Трудовой семестр

«НУ ЧТО ТЕБЕ СКАЗАТЬ 
П Р О  С А Х А Л И Н ? . . »

Этой строчкой из популярной 
песни нынешним летом 250 
студентов КСТ, КИЦМ, КПИ и 
КрасГУ смогут начать свои 
первые письма о работе строй
отряда, местом дислокации ко
торого будет поселок Старо- 
дубское Холмского района 
Сахалинской области. Мысль о 
создании такого большого от
ряда появилась недавно и вот 
теперь воплотилась в жизнь.

Из КрасГУ на Сахалин пое
дут 120 студентов. Командир 
линейного университетского 
отряда — Валентин Алексе
евич Сапожников, зав. кафед
рой вычислительной математи
ки; комиссар — Тамара Алек
сандровна Ростовцева, ассис
тент кафедры философии и 
научного коммунизма. ..

Студенческие силы будут 
«брошены» на засолку и кон
сервирование горбуши в Ста- 
родубском рыбоцехе Холм
ского рыбозавода. Вначале 
предполагалось создать жен
ский отряд, но «разведка со
общила», что будет и тяжелая 
физическая работа, поэтому

ССО КрасГУ составят 100 деву
шек и 20 парней.

Читатель уже заметил, что я 
не говорю о названии этого 
интересного отряда! Дело в 
том, что он условно назван 
«Сахалин-77». Но возникли 
сомнения: в Красноярске о 
том, что мы едем на Сахалин, 
будет известно по нашим эмб
лемам, а вот там, на острове, 
кто будет знать, что мы с бе
регов Енисея! Поэтому назва
ние еще не придумано.

Что мы уже знаем про Са
халин! Что это остров с суб
тропическим климатом и жи
вописной природой. Самое 
главное — море и муссонные 
дожди, что резко будет отли
чать место дислокации отряда 
от Красноярска.

Поселок Стародубское, где 
мы будем жить, находится в 
юго-восточной части Сахалина. 
К приему бойцов красноярско
го СПО готовятся 4 бытовых 
корпуса на 40, 60, 110 и 100 
жилых мест.

Кроме труда непосредствен
но на рыбозаводе, студентам 
нужно будет проделать боль

шую общественно - политиче
скую работу: оформить школу- 
десятилетку, помочь пионерла
герю «Спутник», читать лекции, 
выступать с концертами, уча
ствовать в спортивных сорев
нованиях, организовать юриди
ческие консультации и многое 
другое. Все это задание отря
ду на трудовой семестр. Отряд 
включился в социалистическое 
соревнование ССО по прове
дению ТТС.

В общем, сформированы ос
новной и дополнительный сос
тавы едущих на Сахалин. До 
30 мая бойцы пройдут меди
цинскую комиссию. А с 4 по 
6 июля будет проходить от
правление к месту дислокации.

Сахалин — это и новый жиз
ненный ритм: мы будем жить 
по красноярскому времени на 
4 часа вперед. Нас просолит 
морской прибой. Мы увидим 
новых людей, откроем в себе 
неизвестные способности... Все 
это будет.

О жизни сахалинского строй
отряда спецкиногруппа снимет 
фильм.

Т. КРЮКОВА, 
боец СПО.

•  СПОРТ

СОРЕВНУЮТСЯ
С К А Л О Л А З Ы

С 17 по 20 мая на скалах 
Такмака и Китайки проводи
лось первенство крайсовета 
С Д С О  «Буревестник» по ска
лолазанию .

О т университета выступало 
три команды. В соревновани
ях не участвовал (из-за болез
ни) один из сильнейших скало
лазов КрасГУ А . Кибальник (1 
р азр яд ), окончила вуз и выбы
ла из команды кандидат в 
м астера спорта по скалолаза
нию Ирина Инжелевская. Но, 
несмотря на это, первая 
команда КрасГУ заняла III м ес
то, обойдя сильные команды 
Том ска и некоторых краснояр
ских вузов.

На снимке: на трассе В. Ко- 
ханов.

Фото И. СЕМИНА.

В последние годы в Новосибирском Академгородке по 
инициативе НГУ получили развитие массовые интерна
циональные акции. Большинство их проводится в рамках 
Недели интернациональной солидарности в конце апреля 
— начале мая каждого года. Это голос протеста нашей 
молодежи, трибуна борьбы за свободы и социальный про-
грвсс. у

В рамках нынешней Недели интернациональной соли
дарности проводился IV конкурс-фестиваль политической 
песни, XII политическая Маевка солидарности со всеми 
революционными силами современности, III конкурс поли
тического плаката и политической газеты, различные ак
ции, лотереи политической книги...

По приглашению Новосибирского университета группа 
студентов нашего университета приняла участие в Неделе 
интернациональной солидарности.

ВОЗЬМЕМСЯ КРЕПЧЕ ЗА РУКИ- 
П Р О Ч Н Е Е  Б У Д Е Т  МИР!

РАССКАЗ С РАЗМЫШЛЕНИЕМ: КАК В НАШЕМ 
УНИВЕРСИТЕТЕ РАЗНООБРАЗИТЬ СТУДЕНЧЕСКУЮ 
ЖИЗНЬ.
Мы не ожидали ничего по

добного , точнее, трудно было 
представить, что организация 
таких крупны х политических 
мероприятий под силу студен 
там . Естественно , нам было из
вестно и о проходящ ей в Но
восибирском университете Не
д еле  интернациональной соли
дарности и о предстоящ ей X II 
политической М аевке. Но, как 
известно, лучш е один раз уви
деть , чем ещ е раз услы ш ать .
И вот мы прибыли в Новоси
бирск.

В вестибю ле НГУ нас не
сколько ошарашил плакат: 
«Советским  рублем  —  хунту 
добьем !»  Речь шла о сборе 
д ен ег в ф онд  солидарности . 
Плакаты , политические кари
катуры , газеты , лозунги , р аз
веш анные / здесь , создавали 
нужную  атм о сф ер у , и мы поня
ли, что Н еделя интернацио
нальной солидарности —  д ей 
ствительно крупное, хорош о 
организованное политическое 
м ероприятие новосибирских 
студентов . Мы были готовы к 
лю бы м неож иданностям , даль
нейшие события не обманули 
наших надеж д .

К сож алению , мы опоздали 
к первому отделению  ф ести ва
ля, так как прибыли 28 апреля 
в 14.00. На второе о тд е 
ление билетов уж е не было. В 
18.00 в аудитории Д ом а ученых 
началось второе отделение ф е 
стиваля политической песни. 
Н есм отря на все наши попыт
ки, через парадный вход нам 
пробиться не удалось . Приш 
лось пробираться через «чер
ный». Удобно  устроивш ись на 
ступеньках в проходе м еж ду 
рядам и, мы смотрели програм 
му, Зал постепенно заполнял
ся и вскоре свободного м ес
та не осталось и на ступень
ках.

Что мож но сказать о про
грам м е фестиваля? Как выра
зить словами то ощ ущ ение 
сплоченности , единства, когда 
весь зал , встав, хором сканди
ровал: «ЧилиІ ВЕН С ЕРЕМ О С !» 
Или когда мы все вместе пели, 
взявшись за руки, Гимн д ем о 
кратической м олодеж и . М ожно 
ли высказать все то, что мы 
чувствовали, слуш ая звенящий 
голос Вивиан Корвалан (доче
ри Луиса Корвалана были по
четными гостям и Н едели): «Чи
ли —  си! Хунта —  но!»... Ф е 
стиваль закончился к часу но
чи. Его органическим продол
жением стала политическая 
М аевка 30 апреля.

Площ адь перед НГУ была за
полнена народом . Здесь  были 
и студенты  университета, и уча
щиеся Ф М Ш , и жители А ка
дем городка , —  всего где-то 15 
тысяч человек. Такого мы ещ е 
не видели. Вы ступления, пла
менные речи, лозунги , хором 
скандируем ы е лю дьм и, песни. 
На огром ном  (5— 6 метров) ко
стре были сожж ены чучела 
холодной войны генерала Пи
ночета...

Но самое главное, о чем 
нужно написать, это то, что все 
увиденное нами подготовлено, 
организовано и проведено са
мими студентам и НГУ, ком ите
том ВЛКСМ , интерклубом . А 

| самый главный вывод, сделан- 
L  ный нами, —  для студента нет 
Ч  ничего невозм ож ного . В конце

концов, и мы в наш ем универ
ситете м ож ем  организовы вать 
мероприятия лю бого  в том 
числе и политического проф и
ля , ничуть не хуж е , а, м ож ет 
быть, и лучш е, чем в НГУ. 
Только вот почему-то не орга
низуем . М ож ет бы ть, д ело  в 
том , что студенты  не сознаю т 
ещ е своих во зм ож ностей ! На
прим ер, единственны й клуб , 
которы м  мы м о ж ем  похвас
таться —  «А льпклуб»  К ГУ . Есть 
ещ е Чайная Н С О  м атф ака , 
которая , впрочем , ещ е м олода.

В Н ГУ ж е сущ ествую т и ак
тивно ф ункционирую т м нож е
ство клубов : «Квант» ф и зф ак а , 
«М аксим ин» эконом ического  
ф акульте та , «Контора братьев 
Ливановы х» м атф ака , «Пив- 
клуб» , клуб  «Терпсихора» по
клонников театра и т. д . Клубы 
со здаю тся самими студентам и 
и управляю тся самими студе н 
тами. Клуб объединяет лишь 
20— 30 человек, являю щ ихся 
действительны м и членами клу
ба, но м ероприятия , зачастую , 
п р и в ле кае т м ногих. Нам посча
стливилось присутствовать на 
дансинге , организованном  клу
бом м атф ака . О тличное пом е
щ ение в холле общ еж ития, 
оф орм ленное под кабачок, 
столики, сцена, ф онари на сте 
нах, декоративная о тделка , с те 
реоаппаратура, пульт управле
ния. Э тот вечер запом нится 
нам надолго . В зале не см о л
кал см ех, худож ественны е но
м ера см енялись танцевальны - 
мими перерывами. г

Естественно , вся работа клу
бов пользуется неограничен
ной поддерж кой ком итета 
ВЛ КСМ , проф бю ро и адм ини
страции. Возникает вопрос 
вполне законом ерны й : «Поче
му в нашем университете нет 
столь организованной сети 
клубов?» Да, у нас больш е 
тр удностей , меньш е традиций, 
но это не препятствие для ис
тинных студентов . Э то  наобо
рот простор для творчества . 
Н ельзя организовывать клубы 
«сверху» —  это стихийная ини
циатива самих студенческих 
м асс, поддерж ка этой инициа
тивы со стороны ком итета 
ВЛКСМ  гарантирована.

Главное, что долж ны  понять 
студенты , решивш ие сделать 
клуб , это то, что они м огут 
придумывать сам ое н евер оят
ное название, самые невообра
зим ы е правила и законы , м огут 
организовать самые небыва
лые м ероприятия , как по ф о р 
ме, так и по содер ж анию . На 
наш взгляд , перспективны клу
бы по интересам : лю бителей 
кино, поэзии, литератур ы , ж и
вописи, рокм узы ки , танцев, пе
сен, ю мора, природы , ф и ло со 
фии и так далее  и том у подоб
ное. С  будущ его  года начнет 
функционировать университет
ский политический клуб , кото
рый со зд ается  уж е сейчас.

М ы надеем ся , что все луч
ш ее, что мы видели в Н ГУ , 
уда стся  применить и в стенах 
наш его университета. Будем  
учиться. Мы м ож ем  м ногое, 
главное —  начать.

П. ПОЛУЯН,
П. ТКАЧЕНКО,

В. БОНДАРЕНКО, 
студенты физического фа
культета.
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